
  

 

 

 

ASSOCIATION LOI 1901 
 Agrément Jeunesse et Sports n° S-022-97  

Affiliation FFVL n°14794 

CABRI'AIR 
Chez Hélène DAVIT 

30, rue sus Castel – 34230 Paulhan 

Tel. : 04 67 76 25 70 – fabien.jammes@aliceadsl.fr 

 

Compte-rendu de réunion du Comité directeur mercredi 17 octobre 
2007 
 

Etaient présents : 

 

 

 

Pascal Winieski 

Bernard SAULNIER 

Serge GUENNEAU 

Francis CUSSOL 

Hélène Davit 

Fabien JAMMES 

Michel POIRISSE 

Anne et Christian Vailhé 

Michel PUJOL (CDVL) 

Didier BELTRAN 

Alain HERMITTE 

Thierry CAPERAN 

Claude CHAMP 

Philippe Cano 

Marie-Hélène Ayraud 

 
Secrétaire de séance : Serge 

Début de la Séance : 19 h 30, à Paulhan chez les Davit 
 

1.  Les activités du club 2007: Le bilan 
 

Toutes les activités réalisées en 2007 par le club ont été passées en revue, afin de dresser un 

bilan. 

a) Animations internes 
 

Animation site internet : 3 ou 4 personnes, sympa du fait de la faible participation. 
 

Pliage de secours : succès habituel (20-30 personnes), à maintenir 
 

Nettoyage Vissou: (10 personnes) pas grand monde, c'est trop peu 
 

Animation premiers secours : 10 personnes un succés 
 

Animation antennes : succès : 15 personnes un succès aussi 
 

Repas club : moins de monde que les années passées 

Suggestion : le programmer à une autre date ou mai … d'autres idées? 
 

Animation cheminement dans l'Hérault: bien suivie. 
 

b) Stages  
 

Un seul stage club (cross perf Joêl Favre) a eu lieu (avec report) les gens sont toujours 

contents de la prestation proposée. 
 

Plusieurs pilotes ont passé la QBi cette année (William, JM,  

Claude M, J Pascal) 
 

Etant donné le nombre de volant au club il y a quand même peu de participation sur les 

stages. Il faut prévoir peut-être d'autres offres (pilotage, voyage, paramoteur, speed riding, 

dune du Pyla, Didier évoque les compétitions vol et ski… sommes ouverts à toutes prositions! 

 
 



 

 

c) Sorties 

Sortie d’été Club Vercors :Une réussite aux dires des participants, camping "moyen, mais 

tranquille", bonne ambiance, vols agréables. 
 

Séderon : petits vols : il faudra prévenir le propriétaire du terrain pour essayer de continuer à 

faire du camping sauvage; autrement il faudra trouver une autre solution. 
 

Sortie Moustiers / St André : Superbes conditions, vols magnifiques.  

Festivol Millau :  participation "libre", sympa - récup efficace. 

  La formule de prix indivisible pour les 4 jours semble trop chère. Cafouillage sur le 

briefing et le décompte de points. 
 

d) Animations extérieures  
 

Semaine Séranne 

Bien déroulée, un peu victime de son succès, beaucoup de participants (plus de 40) pas facile 

à gérer il faut vraiment monter une équipe qui gère ça avec des rôles bien définis. 
 

Fabien suggère de désigner un chef de projet qui choisirait son équipe et répartirait les rôles, 

centraliserait les infos.  Le but étant d'éviter les cafouillages : 2 listes d'inscriptions / jeu 

puéril qui remplira le groupe électrogène, approvisionnement des boissons, gestion des 

résultats, gestion des navettes…. 
 

Michel Pujol demande à avoir les dates pour 2008 d'ici fin novembre. 

La réservation de navette doit être faite 6 mois à l'avance. Les dates sont en ligne sur le site 

FFVL/Parapente/Compétitions/Autres  et un mail a été envoyé sur la liste de diffusion et à 

Michel. 
 

Animation biplace 

Bien déroulé, beau succès, 30 baptêmes, organisation bien huilée (attention toutefois à la 

répartition des taches) 
 

e) Le répondeur  

Il a fonctionné en début jusqu'à mi-juin 

Il est indispensable de le maintenir mais personne n'a réellement envie de s'en charger. 

Seules quelques personnes (expérimentées, qui volent beaucoup) sont en mesure de le gérer 

(1 heure tous les vendredis). 

Possibilité : un téléphone portable "club" 
 

f) Subventions 
 

Biplace: Pas eu de subvention Biplace pour 2006. Erreur dans le dossier. 

Nous aurons la subvention Biplace pour 2007 mais elle est en baisse :150€ au lieu 

de 250€ les autres années. Raison invoqués par le département: de plus en plus de 

demande de moins en moins d'argent. 
 

CNDS: Subvention touchée pour 2007  
 

Mairie de Paulhan: Une petite subvention a été touchée, il faudrait songer à faire une action 

au sein du village 



 

 

g) Aménagement vissou  
 

Il ne faut rien lâcher, autrement ça va devenir l'arlésienne. 
 

Le résumé de l'histoire :  

Claude C., Christian V., Michel P. et Fabien J. travaillent toujours à la constitution du 

dossier.  
 

Un premier dossier avait été réalisé par Claude il y a plusieurs années.  
 

A la suite de ce dossier il nous a été demandé de faire une étude paysagère et de la soumettre 

à la DIREN (organisme qui gère l'aménagement des sites classés du territoire).  

 

Donc un second dossier a été réalisé par Xavier d'Ivoire le paysagiste. A la suite de cela 

Xavier d'Ivoire a été s'entretenir avec M.Esteben (responsable à la DIREN). De cette 

rencontre il est ressorti un rapport avec plein d'autres choses à effectuer. (avis des autres 

utilisateurs du Vissou et de la mairie, gestion du stationnement…) 
 

Depuis ce rapport du travail a été effectué, nous avons plein d'avis, d'autorisations et il faut 

remettre tout ça en forme avec le paysagiste Xavier d'Ivoire qui lui aussi a quelques 

retouches à faire à son étude (cicatrisation végétale après travaux) 
 

Bref, c'est long mais il faut rassembler nos forces pour porter ce projet au bout. Fabien prend 

en charge la pré-élaboration du X
ème

 dossier à partir de ce qui a déjà été fait (avant mi 

novembre ). Puis l'équipe CABRI'AIR et CDVLH se rencontrera pour valider ce qui a été fait 

et porter les modifications au paysagiste.  

Une fois que le paysagiste aura terminé ses travaux tout ce petit monde ira porter le dossier à 

M. ESTEBEN de la DIREN. 

           A suivre 
 

 

2.AG2007 
 

Date retenue le 15/12/2007 

Repas prévu : paella, Nanou pense le prendre en charge elle aura besoin de bras pour 

cuisiner. Nous faisons appel à toutes les bonnes volontés pour ranger l'atelier des Davits 

avant et après l'AG (amener et ramener les tables, les chaises, préparer repas etc…) Pensez à 

vous manifester 

 

3.Présidence 
 
Fabien va démissionner. Des noms ont été invoqués mais personne ne se déclare!  

 

Un club comme le notre sans président ça ne tient pas. Beaucoup de personnes au club 

pourraient faire un bon président; il suffit d'avoir un peu d'envie, un petit peu de temps…  

Il faut y réfléchir, lancer le débat, c'est urgent, c'est vital pour le parapente en centre 

Hérault…  

 

Petit exercice, lorsque vous êtes devant la glace à la salle de bain. 

Se regarder bien en face aussi en se posant la question " ne pourrai-je pas faire un président 

acceptable ?" Puis ajouter "Après tout, bien épaulé(e) avec la superbe équipe qu'il y a déjà, je 

pourrai bien donner un peu de mon temps pour faire vivre mon activité préférée près de chez 

moi" 

 



 

 

 

4.Journal 
 

Rédaction journal lancée! 

Il doit sortir absolument avant l'AG le 15 décembre, il faut donc que tous les articles 

parviennent a Hélène avant mi novembre. (le temps de la mise en page et de l'impression) 

Etant donné qu'aucun article n'est encore parvenu à la rédaction (Hélène), Nous avons pensé 

à cette répartition des taches. 

JOURNAL 2007 
PROPOSITIONS DU 17 /10 
(RÉUNION DU BUREAU) 
Pliage secours Hélène 

Nettoyage Vissou Fabien 

Animation premiers 

secours 

… 

Animation antennes Serge 

Repas d’été Jean Marie 

Articles sur les 
activité du club 

Anim cheminement 

Hérault 

BD 

Vercors Parapentor, dit Choin choin, 

alias Francis et Hervé 

Gensac ou sa fille? 

Séderon Philippe 

Moustiers/St André Mitch moustiers/Alain st 

andré 

Articles sur les 
sorties 

Festivol Didier 

Joel Favre Thierry Caperan Articles sur les 
stages Qualif bi place Claude M 

Semaine Séranne Mylène Articles sur les 
animations vers 

l’extérieur 
Bi place « Ciel ouvert » Copain de Serge, photos de 

Thierry Cabail 

Vissou/Seranne Thierry Caperan 

AR St 

andré/Dormillouse 

Bernard Cazalet 
Articles sur des 
vols marquants/ 
sympas/ beaux.. 

Vol de débutant Antonin 

Vissou Sortir de vissou facile Claude Champ 

Speed riding Denis/ Christophe Articles sur des 
vols particuliers Bivouac Laurent Garcia 

Articles sur le  site  
internet 

 Pascal 

la balise de Vésole Nanou A côté de chez 
nous Vol à Vésole Donato 

Bulletin d’humeur 

Les nouveaux Hervé G, Jérome D, 

bruneau Z, Catherine M,  

Pierre L… 

CFD Remise des prix BD ou JM ou Louis F 

J'écris l'article que 
j'ai envie d'écrire  

parce que ça me plait 
et que je suis super 
génial 

La ou le plus sympa 
membre du club 

J'écris un truc 
parce qu'il faut que je 
le dise 

La ou le membre du club 
actif que rien n'arrête  

 

Rappel: beaucoup d'articles= joli journal, peu d'articles= journal modeste, pas d'articles… 


